
 

 

 

 

 

 

 

 
 

今年度最初の授業参観・PTA総会・学年懇談会へのご出席ありがとうございました。お子様の様子は

いかがでしたでしょうか。 

新しい学年に進級・入学しておよそ 1か月が経ちました。1年生は

徐々に学校生活にも慣れ、毎日笑顔で過ごしています。1年生のどの

子に聞いても「学校は楽しい！」という返事が返ってきます。また、他の

学年でも、新しい担任の先生や教科担任の先生と一緒に学ぶ授業や

友達と過ごす休み時間、おいしい給食を食べる時間等、学校生活を楽

しんでいるようです。このことは、（いずれも昨年度と比べて）欠席者数

が少ないこと、給食の残量が少ないこと、学校に朝到着する時刻が全

体的に早くなっていることなどからも伺えます。 

１か月が経ち、これまで頑張ってきた疲れがそろそろ現れてくるころかもしれません。ご家庭におかれまし

ては、お子様の様子をよく観察していただき、話を聞いてやったり必要に応じて休息をとったりするなどし

て、お子様がまた学校で元気いっぱい過ごせるようご支援・ご協力をお願いしたいと思います。 

 
 
 
 
 

 明智小学校はみんなの学校です。その明智小学校を自分たちの力でよりよくしていくために児

童会があります。明智小学校の児童会には以下の６つの委員会があり、５・６年生全員がいずれ

かの委員会に所属しています。今後、それぞれの委員会でアイデアを出し合いながら、よりよい

学校を目指して新たな活動を生み出していってくれることを期待しています。また、今年度から

明智小学校では、主体性を育み、自分や仲間にとってよいと思うことに進んで取り組んでいって

ほしいという願いから、合言葉として『自分から』を掲げています。委員会活動の他にも、係活

動や当番活動でも学級や仲間のためにするとよいと思うことに「自分から」活動を進めていって

ほしいと思います。どんな活動が生み出されるのかとても楽しみです。 
 

校長  松井克仁 

 

めあてをもち 仲間と共に やりぬく子      

明智小学校だより   「 友 愛 」 令和６年度５月号  

【前期委員会委員長の紹介】全校のリーダーとしてがんばってください。期待しています。 

運営委員長      福岡 麻里 さん 

学習委員長      伊藤  憩  さん 

環境体育委員長  成瀬一歩希さん 

保健給食委員長  堀 馨太  さん 

放送委員長      堀 花帆  さん 

図書委員長      勝野 琉亜さん 

【外で元気に遊ぶ子どもたち】 

【楽しく学ぶ１年生算数の授業】 【読み聞かせに覗き込む１年生】 【タブレット操作を教え合う２年生】 


